

DIARIO " EL MERCURIO "
CALAMA-CHILE, OCTUBRE 10 DE 1988

Siete nuevas universidades privadas habrá el próximo año

238

SANTIAGO.— Con siete nuevas universidades privadas contará el sistema de educación superior durante el periodo académico 1989, registrándose un incremento en las vacantes respecto a la situación existente a comienzos de este año, cuando sólo había tres planteles de este tipo.

Durante este año, la Dirección de Educación Superior del Ministerio de Educación ha aprobado hasta el momento 7 proyectos de planteles, algunos de los cuales comenzaron a funcionar a partir del segundo semestre. Entre éstos figuran las universidades Finis Terrae, Las Condes y Mayor, todas de la Región Metropolitana.

A partir del primer semestre de 1989, cuentan con aprobación para iniciar actividades la Universidad Academia de Humanismo Cristiano, la Universidad Mariano Egaña, la Universidad Bolivariana y la Universidad Adolfo Ibáñez (de Valparaíso).

La Universidad Mariano Egaña que abre sus puertas desde el próximo año ofrecerá las carreras de Psicología, Ingeniería Civil Industrial, Ingeniería Comercial, Ingeniería Civil en Informática y Computación. Su rector y presidente de la Junta Directiva es Germán Cerón. Estas carreras están tramitando su reconocimiento en el Ministerio de Educación y la acreditación de la entidad examinadora, se informó.

Otro de los proyectos aprobados es la Universidad Bolivariana que programó dictar Ingeniería Comercial, Psicología, Arquitectura,

Derecho, Antropología Social y Licenciatura en Comunicación Social. Su rectora es Alicia Cantarero.

La Universidad Academia de Humanismo Cristiano abrirá con la carrera de Ingeniería Comercial (aún en trámite de presentación de entidad examinadora). Su rector es Enrique D'Etigny.

En Valparaíso, fue aprobada la Universidad Adolfo Ibáñez que surgirá a partir de la actual Escuela de Negocios del mismo nombre, dependiente de la Universidad Federico Santa María.

La Universidad Finis Terrae comenzó a dictar las carreras de Ingeniería Comercial y Derecho a partir del segundo semestre de este año, con 90 vacantes cada una. Su rector es el economista Pablo Baraona.

La Universidad de Las Condes, dirigida por Olga Rondanelli, también inició actividades con Derecho e Ingeniería Comercial, ofreciendo 85 y 30 vacantes respectivamente. Su rectora es Olga Rondanelli.

La Universidad Mayor dicta carreras del área tecnológica entre esas Ingeniería Civil, Pedagogía en Educación Técnica, Ingeniería Forestal y Arquitectura, con 40 vacantes en cada una de ellas.

Con estos planteles asciende a 10 el número de universidades privadas, aunque no se descarta la aprobación de nuevos proyectos en lo que queda del año, según se informó en el Ministerio de Educación.